

Babinsa Koramil 0826/01 Pamekasan, Beri Materi Pembekalan PBB Dasar dalam Rangka MPLS di SMPN 8 Pamekasan

Makruf - PAMEKASAN.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 17, 2023 - 15:36



PAMEKASAN - Babinsa Koramil 0826/01 Pamekasan, Serka Muhammad Saleh, dan Sertu Ramli berkolaborasi untuk memberikan materi pembekalan tentang Peraturan Baris Berbaris (PBB) Dasar kepada para siswa dan siswi baru SMPN 8

Pamekasan, Jl. Jalmak, Desa Jalmak, Kecamatan Pamekasan, Kabupaten Pamekasan, Senin (17/07/2023)

Acara ini diadakan dalam rangka Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) dengan tujuan memberikan pembelajaran kepada siswa-siswi baru agar mereka memahami dan mampu melaksanakan gerakan PBB, sehingga dapat menumbuhkan sikap disiplin, berkarakter, dan membentuk jasmani yang tegap.

Dalam kegiatan ini, Serka Muhammad Saleh dan Sertu Ramli menyampaikan materi pembekalan PBB Dasar kepada 140 siswa dan siswi baru yang terdiri dari 63 laki-laki dan 77 perempuan. Mereka memberikan penjelasan tentang prinsip-prinsip dasar dalam melaksanakan gerakan PBB, seperti baris berbaris, sikap sempurna, gerakan dasar, dan penggunaan komando.



Siswa dan siswi baru sangat antusias mengikuti kegiatan ini, karena mereka menyadari pentingnya pembelajaran PBB dalam membentuk kepribadian dan kedisiplinan. Para peserta MPLS aktif berpartisipasi dalam praktik gerakan PBB yang dipandu oleh Serka Muhammad Saleh dan Sertu Ramli. Mereka dengan sabar memberikan arahan dan memperbaiki teknik gerakan agar siswa dan siswi baru dapat menguasainya dengan baik.

Dalam sambutannya, Serka Muhammad Saleh mengatakan, "Gerakan PBB tidak hanya penting untuk memperkuat jasmani dan kedisiplinan, tetapi juga untuk membentuk karakter yang kuat.

"Saya berharap siswa dan siswi baru dapat mengambil manfaat dari materi pembekalan ini dan mengimplementasikannya dalam kehidupan sehari-hari,"ucapnya.

Sertu Ramli juga menambahkan, "Kami sangat bangga dapat membantu para siswa dan siswi baru dalam mengembangkan keterampilan baris berbaris.

Gerakan PBB ini tidak hanya relevan dalam konteks militer, tetapi juga bermanfaat dalam kehidupan sosial dan organisasi di masa depan."tuturnya.

Kepala SMPN 8 Pamekasan, mengapresiasi Babinsa Koramil 0826/01 Pamekasan atas inisiatif dan kerjasamanya dalam memberikan materi pembekalan PBB Dasar kepada siswa dan siswi baru.

"Saya berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif dalam membentuk karakter siswa-siswi baru yang disiplin, bertanggung jawab, dan memiliki semangat kebersamaan,"ucapnya.

"Dengan semangat yang tinggi, para siswa dan siswi baru SMPN 8 Pamekasan berkomitmen untuk melaksanakan gerakan PBB dengan baik, menjaga sikap disiplin, dan memperkuat karakter mereka. Pembekalan ini menjadi langkah awal mereka dalam menjalani masa sekolah yang bermartabat dan sukses,"pungkasnya.